
THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST

1.真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

広島東南ロータリークラブ
2023年5月15日（第2872回例会）

例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111
事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894

会長 佐野庸子 幹事 谷井 智
5月は「青少年奉仕月間」です。

5月ロータリーレート １ドル= 136円

1/4

本日の例会
会長時間

幹事報告

次回例会（5月22日）

お知らせ

本日のプログラム

「ひろしま美術館の現況とピカソ展について」

ひろしま美術館 副館長 角倉博志様

「放送あれこれ」 川島宏治様

○本・次合同クラブアッセンブリー

と き 5月22日（月）18:30～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

出席対象者：本・次年度理事役員、

各委員会担当リーダー

○台中ロータリークラブ表敬訪問

と き 5月25日（木）～ 5月27日（土）

5月25日（木）9:30 広島空港発

～11:20 台北着

5月26日（金）台中RC 例会出席

5月27日（土）17:20   台北発

～20:50 広島空港着

※予告次年度第2回クラブアッセンブリー

と き 6月19日（月）13:35～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

○「親子でわくわくリトミック」
と き 6月21日（水）10:30～11:15
ところ 安佐南区区民文化センター 2F

今後の予定

○例会終了後、次年度理事役員会開催

○次週5/22例会 Ｇ7サミット開催による駐車

場についてのお願い

5/15（月）広島中央ＲＣ・広島廿日市ＲＣ

5/16（火）広島西南ＲＣ・広島安芸ＲＣ

5/17（水）広島東ＲＣ・広島陵北ＲＣ

5/18（木）広島北ＲＣ・広島西ＲＣ・広島安佐ＲＣ

5/19（金）広島南ＲＣ・広島城南ＲＣ

5/22（月）広島中央ＲＣ・広島廿日市ＲＣ

5/30（火）広島安芸ＲＣ

※当クラブは現在週報の熟読によるメーク

アップとしております。

他クラブ例会変更・休会情報

12:30 点 鐘

国歌斉唱

ロータリーソング｢それでこそロータリー｣

来客紹介 （親睦委員会）

5月誕生月会員お祝い「バｰスデｰソング」

会食 （本日は100万ドルの食事です）

12:45 会長時間 （佐野会長）

幹事報告 （谷井幹事）

委員会報告

・出席報告 （出席担当）

・その他

同好会報告

Ｓ.Ａ.Ａ.
13:00 プログラム

13:30 点 鐘

5月22日の例会について

次週の例会ですが、G7サミット開催による

規制により、ANAの駐車場が利用できない場

合があります。お車でのご来館はお控えいた

だきますようお願いいたします。

また入館の際には金属探知機による検査が

ありますので、ご理解とご協力の程よろしく

お願いいたします。
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報告：職業奉仕・経営研究担当リーダー 中脇令子

新緑の候 ... コロナ禍も少し落ち着き爽やかな時を迎えた5月8日（月）、昨年より企画しておりました 職場

訪問例会（ひろぎんホールディングス本社ビル視察会）を開催しました。

通常より早い12時にひろぎんHD本社ビル4階大ホールに集合、ANAクラウンホテルにて準備して頂いた昼食

を済ませ、12時30分より例会開催、12時40分例会終了後、ひろぎんHD専務尾木会員から事業計画等お話し

頂き、ひろぎんHD担当の方からも視察についてのご説明を頂きました。

13時より国土交通省「民間都市再生事業計画」に認定され、銀行と証券会社をはじめとしたグループ会社の集

約により中国地方の中枢都市としての機能強化が図られたことや敷地内に緑地を設置したこと、被爆者慰霊碑の

配置など国際平和文化都市にふさわしい賑わいと交流をもたらすとともに、歩行者空間を拡張し回遊性の向上を

図ったことなどが認められた『ひろぎんホールディングス本社ビル』を4グループに分かれて視察させて頂きました。

まず私たちのグループは、18・17階役員フロア、美術工芸品・家具調度品・景色も広島にご縁のあるものでと

ても素晴らしいフロアでした。思わず、ここでG7開催できるな～！と…お声も聞こえました。16階食堂もいろいろ目

的に応じた使い方を配慮された空間でした。14階執務フロアは、皆さんがお仕事しやすい場所であり、他部署の

方たちとも交流を持てる多機能執務スペースであり、空調にも工夫が凝らしてあり素晴らしい環境だと思いました。

4階資料室は皆さん懐かしいひろぎんの広島の歴史が貯蔵されており、暫く皆さんで昔を懐かしみました。

最先端の環境技術・防災技術・中国地方の中枢都市としての機能強化など結集された新ビルでBCP（事

業継続計画）対策や環境配慮・地域貢献などを通して企業経営や職能活動を現場で学ぶ機会になれば幸い

だと思いました。

開催にあたりましては、沢山の方々にご尽力頂き感謝申し上げます。

特にひろぎんHDの皆様、ひろぎんHD専務尾木会員、ANAクラウンの皆様、また、当日お手伝い頂いた親

睦委員会の皆様ありがとうございました。
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前回 2 0 2 3 年 5 月 8 日例会
「 職 場 訪 問 例 会 」 ひろぎんホールディングス本社ビル
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5 / 8 （月）パールハーバーＲＣ合同記念植樹付近の清掃活動

報告：社会奉仕担当リーダー 鹿瀬賢二

5月8日月曜日の7時より、パールハーバーＲＣ合同記念植樹付近の早朝清掃活動を行いました。前

日まで大雨が続き清掃することが出来るのか心配でありましたが、予想より地面はぬかるみも少なく、

18名の会員にご参加頂き、多くの落ち葉や枯れ木を除去出来ました。

清掃後、メルパルクにてバイキング形式の朝食をとり、佐野会長のご挨拶で終えました。ご参加頂い

た会員の皆様、ありがとうございました。

5月8日 累計966,500円（本例会 17,000円）
○佐野庸子：先般、当クラブより広島市に寄贈しました被爆樹木のプレートと柵の寄贈式の件が、4月29日の中国

新聞に切り株の写真付きで掲載されました。ANAクラウンプラザホテルの近くです。どうぞ寄ってみてください。（3口）

○鹿瀬賢二：今朝の早朝清掃にご参加を頂きありがとうございました。雨も上がり実施できて良かったです。（1口）

○山仲巌：先週末金曜日、広島テレビ「テレビ派」にてG7岸田裕子夫人の配偶者プログラムで私たち

TOHOBEADSの製品が取り上げられた事を放送頂きました。感謝。（1口）

○谷井 智：本日早朝清掃を欠席してしまいました。GWでボケていました。申し訳ありません（2口）

○佐々木誠：4月28日、ANAクラウンプラザホテル前の被爆樹木のプレートと柵の寄贈式に3分遅刻してしま

いました。申し訳ありません。（1口）

○尾立道泰：早朝清掃に7:15に行ってしまいました。ほぼ何もせずにおいしい朝食を頂きました。申し訳

ありません。（1口）

○温泉川梅代：早朝清掃を失念しておりました。申し訳ありません（1口）

○5月誕生日会員より：古本由美、佐柳和憲、岩井正喬、蔦尾健太郎、柄 博治、平岡誠治、神辺眞之

（1口×7）

5月22日 例会メニュー 《和食弁当》

一、若鳥山椒焼き バイ貝煮 出汁巻玉子

一、蛸旨煮 小芋煮 南瓜煮 蛇の目人参煮

一、鯛 本鮪 金魚草 あしらい一式 醤油

一、水菜の信田煮

一、季節のお豆腐 蟹身山葵餡掛け 叩き木の芽

一、オレンジ 苺

茶蕎麦 刻みオクラ 山葵 刻み白葱

世羅産コシヒカリ ちりめん山椒 香の物
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～被爆樹木特別委員会より～

被爆樹木登録台帳から抹消したムクノキに

説明プレートを設置しました。

報告者：広報担当リーダー 見正伸也

4月28日（金）10時 令和3年度に実施した被爆樹木モニタリング調査により枯死が確認され、

令和4年5月に被爆樹木登録台帳から抹消した白神社前平和大通り緑地帯のムクノキに当クラ

ブが寄贈した説明プレートを設置し、その除幕式を晴天の中で執り行いました。

出席者は当クラブより佐野会長、谷井幹事、佐々木誠副会長、要田被爆樹木特別委員会

委員長、守下、見正、樹木医の堀口力氏、広島市役所より国際平和推進部長、被爆体験継承

担当課長、平和推進課主幹、平和推進課技師の計11名。

複数のテレビメディアや取材関係者にも多く来ていただき、広く被爆樹木のことを知っていた

だける機会となりました。

このムクノキは平成29年度の被爆樹木モニタリン

グ調査で、樹勢が著しく悪いことが判明し、幹の切断

や養生などを行い、樹勢回復を試みましたが、令和4
年7月、台風により倒木する恐れがあるため、伐採を

行い、切り株部分について被爆の実相を伝えていく

ため、被爆樹木であったことを説明するパネルを設置

することにしました。


